

Antrag Nr. 08-O-15-0001
CDU

Betreff:

Beseitigung von Schäden an der Eisenbahnbrücke Susannastraße - CDU

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten bei der Deutschen Bundesbahn darauf hinzuwirken, dass die Schäden an der Eisenbahnbrücke Susannastraße, kurzfristig beseitigt werden, es ist zu befürchten, dass Teile der Verblendung abfallen und eine erhebliche Unfallgefahr darstellen.

Begründung:

Nach unserer Auffassung stellt die Beseitigung der Schäden aus Gründen der Verkehrssicherungspflicht eine Sofortmaßnahme dar, die keiner weiteren Begründung bedarf.

Wiesbaden, 04.02.2008